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ESTADO DE SAO PAMP (ESTADOS UNIDOS DO BRASIL)

VICNTE DA MAIOR CORDIALIDADE CARREGADO A UNTA

CONCLUSAO VEJA, POIS, V. EXAS QUC SE

TIVESSE A ASEMBLEIA A OPORTUNIDADE PRETENDIDA

POR NOS, QUANTOS OUTROS NAO TERIAM TIDO O

ENSEJO DE SER ESCLARECIDOS A RESPEITO DA

MATERIA! V. EXA. JA TEM SUA OCAIAO

FONTADA PORQUE V. EXA. CONHECE O PROBLEMA

OUTROS DEPUTADOS, PARTICULARMENTE AQUELES QUE

TOMAM ASSENTO NES• CASA PELA PRIMEIRA

VEZ, NA PRIMEIRA LEGISLATURA, NAO PODERIA

EVIDENTEMENTE, CONHECER EM TØDA A

EXTENAO EOM TODA A PROFUNDIDADE O QUE SE

PAS•A EM RELACAO AQUELA PROPOSITJRA E ASSILAN

OCORRE COM REFERENCIA A TODOS OS PROJETOS

MA UNA NUMERO IMENSO DE PROJETOS EM

ANDAMENTO NESTA CASA. MUITOS DEPUTADOS

DESCONHECEM PROPOSITURAS DE ANTORAS DE

COLEGAS E, MURAS VEZES, UM DEPUTADO,

INADVERTIDAMENTE, PODE SER LEVADO A REPRESENTAR UMA

PR•POSITURA QUE VERSE SOBRE ASUNTO

IDENTICO A OUTRO JA OBJETIVADO EM PROPOICAO

ANTERIOR

SO ASSIM, COM A INCHO NA ORDENA

DIA, MAS SEM O ESPIRITO PRE-CONCEBIDO DE

OFENDER, DE DESRESPEITAR OU DE FERIR QUEM

QUER QUE SEJA, COM O PROPOSITO UNICO DE

CULTAR A DISCUTO DE FACULTAR O EXAME, SO

ASSIM PODEREMOS FAÆR COM QUE TAMBEM A

ASSEMBLEIA NAO SE MANIFESTE APENAS SOBRE

ESTES PROJETO QUE NORMALMENTE CIRCULAM

POR ESTA CASA, VOTANDO SOBRE CRIACAO DE

ESTABELECIMENTO DE ENSINO, DE INDISCUTIVEL

UTILIDADE, DE ORGAOS DE ASSISTENCIA DE SAUDE

PUBLICA, DE DECLARACAO DE UTILIDADE PUBLICA EM

RELACAO A MUITAS SOCIEDADES QUE SE DEDICAM

I* ASSISTENCIA SOCIAL OU A PROPAGACAO DA

CULTURA, MAS QUE SE MANIFESTE TAMBEM, QUE

DE UMA DECISAO SOBRE OUTRAS MATERIAS QUE,

A DESPEITO DE SER POLEMICAS DEVEM MERECER

UMMA DECISAO, UM PRONUNCIAMENTO DA

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

RECONHECO POR EXEMPLO, QUE O DEPUTADO

OIRO ALBUQUERQUE AO FAZER A SUA

RECOMENDACAO COMO PRESIDENTE DESTA CASA, NO

SENTIDO DE QUE O ORADOR FICASSE ADSTRITO AO

EXAME DO PRIMEIRO ITEM DA ORDEM DO DIA, NAO

TEVE ABSOLUTAMENTE O INTUITO DE IMPEDIR

QUE ESTE PUDESSE, NUMA BREVE NUMA RAPIDA

COMPARACAO PERFEITAMENTE JUSTIFICAVEL,

REFERIR-SE A ASUSNTOS OUTROS AUE PUDESSEM NAO

TER UNTO LIGACAO DIRETA, OBJETIVA, IMEDIATA

COM O PROJETO EM EXAME, MAS QUE, NO

ENTANTO, TENDO EM VISTA UM CONJUNTO DE

SITUACOES, UM COMPLEXO DE PROBLEMA TAMBEM

PODEM SER APRECIADAS TAMBEM PODEM SER

CITADOS, TAMBEM PODEM SER DISCUTIDOS ALIAS, S.

EXA. O DEPUTADO CIRO ALBUQUERQUE TERA

SIDO NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SAO

PAULO. O MAIS DEMOCRATICO DE TODOS OS

PRESIDENTES E, NESTA OPORTUNIDADE, EU IEDO A S. EXA.

A MINHA HOMENAGEM SINCERA, A MINHA

HOMENAGEM DE RESPEITO, PORQUE, COMO HORSTEIN

QUE TAMBEM INTEGRA O PATIDO A QUE S. EXA.

PERTENCE, POSSO RECONHECER E PROCLAMAR QUE,

COMO PRESIDENTE DO PODER LEGISLATIVO,

MERCE DE SUA ATUACAO DESAPAIXONADA, MERCE DE

S,EU ESPIRITO PUBLICO, DO SEU DISCERNIMENTO,

DA SUA CLARIVIDENCIA, O ILUSTRE DEPUTADO

CIRO ALBUQUERQUE TEM SE CONSTRUIDO NUM

MORIAVE DE ORGULHO, DE HONRA, PARA TODA A SUA
*

BANCADA, PARA O PARTIDO A QUE S. EXA.

PERTENCE

O SR. SALGOT CASTRILLON (COM

ASSENTIMENTO DO ORADOR) --. CONCORDO

PLENAMENTE COM V. EX.ª. NOBRE DEPUTADO

AINAL GURGEL A ASSEMBLEIA, QUE TANTO FALA

QUE TANTO PREGA, CONTRA OS PRIVILEGIOS DE

OUTROS, DEVE DAR O EXEMPLO, EXTIRPANDO OS

PROPRIOS PRIVILEGIOS V. EXA. TEM TODA RAZAO

DE ESTAR MAGOADO V. EXA., PELO QUE II RO

NOTICIARIO DOS JORNAIS, ESTA DISPOSTO A

OBSTRUI OS TRABALHOO DE NOSSA CAS•ATE QUE O

SEU PROJETO ENTRE NA ORDEM DO DIA TIE UMA

SESSAO E SEJA DISCUTIDO PELOO SRS DEPUTADOS

T* CERTO E' UM DIREITO QUE ASSISTE A V.

EXA. E EU ACHO QUE A FALHA, A FALTA EM QUE

ESTA ASSEMBLEIA INCORREU NA SESSAO

EXTRAORDINARIA DE SEGUNDA-FEIRA DEIXOU-A MUITO

MAL, E ESTA FALTA DEVE SEI REPARADA E FACO

UM CONVITE A V. EXA. PARA QUE, JNOS

DESCUBRAMOS UMA FORMA DE REPARAR A FALTA,

URNA FORMA DE PERMITIR AO SEU PROJETO

VOLTAR A ORDEM DO DIA. QUERO PROPOR A V. EXA.

UM ACORDO DE CAVALHEIRO

NAO HA NENHUM PROJETO DE MAIOR

IMPORTANCA DE MINHA AUTORIA, NESTA ORDENA

DO DIA. PARA O BOM ANDAMENTO DOS

TRABALHOS DA ASSEMBLEIA, DEIXARIA V. EXA. DE

OBSTRUIDOS A PROPOSTA ENTRE ,:AVALHEIRO,S

SERIA ESTA: EU ASSINEI UM REQUERIMENTO, CUJO

PRIMNEIRO SIGNATARIO E O DEPUTADO AVALONE

JUNIOR, CONVOCANDO UMA SESSAO

EXTRAORDINARIA PARA AMANHA SOU SIGNATARIO DO

REQUE!HNENTO; CORROEREI PEDIR A INCLUSAO DE

QULQUER PROJETO NESSA SESSAO NAO PEDIREI A

INCLUSAO DE NENHUM PROJETO DE MINHA ATRAIA

PEDIREI A INCLUSAO DO PROJETO DE V EXA

ASSIMM, RESOLVERIAMOS O IMPASSE PEDIREI A

SECAO COMPETENTE DESTA ASSEMBLEIA * INC!US5O

DO SEU PROJETO MERITORIO, OPORTUN QUE A

ASSEMBLEIA PRECISA APROVAR, PRINCIPALMENTE

FM CONSIDERARMOS QUE ESTA ENA PRIMEIRA

DIS• CUSSAO PRINCIPALMENTE SE CONSIDERADONOS

QUE AS COMISSOES DE MERITO PODERAO SUGERIR

AS EMENDAS QUE OS DEPUTADOS OU AS

COMISSOES ACHEM NECESSRIAS PARA TORNAR O

POJETO ISENTO DE ALGUMA FALHA QUE PORVENTURA

TENHA DIGO A V. EXA.: NAO NOTEI NENHUMA

FALHA, E' ESSA A PROPOSTA QUE FACO AO NOK«'E

DEPUTADO E* ESSE O COMPROMISSO QUE

ASSUMO COM O NOBRE DEPUTADO NA PLOIM

SESSAO EXTRAORDINARIA, COMO SIGNATARIO DE

:,QUERIMENTO DE CONVOCACAO ENT VOZ DT OE:;IR

A INCLUSAO 6E PROJETO MEU PEDIREI A

IWAO DO PROJETO DE V. EXA.

E FAREI TODO EMPENHO PARA QUE A *

CACAO DE PRESENCA HAVIDA TIA

SILVIIA NAO SEJA PEDID& NI PROXIMA CSSAO

EXTRAORDINARIA ACREDITO QUE RESOLVE O

PROBELLA E ASSIM A ASSEMBLE'IA TERA *

OPOTUNIDADE DE REPARAR A FARA QUE. L)OR-»IVEHP.««•TE.

INVOLUNTARIAMENTE COMETEU NA SEGUNDA -

FEIRA PASSADA,

O SR. AMARAL GURGEL * NOBRE

DEPUTADO SALGE CAMILL TENHO A MAIS

ABSOLUTA CONVICCAO, A MAIS INABALAVEL CETEZA

DE QUE V. EX.ª. COMO ARACAEIRO QUE E,

MEHERO ORIGINAL DISPO•

TARIA DISPOSTO AT5 O ULTIMO INSTANTE A

HONRAR O CONCLUISO QUE ASSUMISSE NEMA

OPORTUNIDADE COMO TENHO CERTEZA

INABALAVEI PORQUE COLECO A FORMACAO DO V.

EXA., O SETT ESPIRRO PUBLICO - COMO TENHO

A CERTEZA MAIS INABALAVEL DE QUE V. EXA.

SERA, NESTA TRIBUNA, UTA NIDOROSO DEFENSOR

DA APROVACAO DO PROJETO DE LEI A QUE ME

REFIRO MAS GOSTARIA DE PRESTAR TLL BREVE

ESCLARECIMENTO A V. EXD PARA DEMONSTRAR

COM PROFUNDA TRISTEZA PARA MIM E

ACREDITO QUE, AO FINAL, PARA V. EXA. TAMBEM,

PARA DEMONSTRAR COM EXEMPLOS AN,,DA MRITO

RECENTES, QUE 12. EXA. CERTAMENTE NAO

ENCONTRARIA CONDICOES PARA PODER CUMPRIR O

COMPROMISSO QUE ASSUMISSE PORQUE EU GOSTARIA

DE CONTAR A V. EXA. **UE FORAM VARIAS AS

TENTATIVAS DESENVOLVIDAS POR ESTE DEPUTADO

NO SENTIDO DE INCLUIR AQUELE PROJETO NUMA

ORDENA DO DIA.

ENA DIVERSAS OPORTUNIDADES, QUANDO

EVENTUALENTE CHAMADO A LEVAR O MEU

MINLABA ASSINATURA PEDIDOS DO
APOIO, A EXTRAORDINARIA,A

CONVOCACAO DE SESSAO SOLICITEI

ENTAO INCLUISSE ESSE PROJETO II:EQNE SE EM

VARIAS OPORTUNIDADES ENCONTREI SEMPRE AS

MESMAS DIFICULDADES DE QUE ERA UMA

TERIA POLEMICA, DE QUE SERIA UMA MATERIA A

SUSCITAR OPINIOES CONTRADITORIAS, OPINIOES

DIVERSAS E QUE, PORTANTO NAO PEDERIA SER

INCLUIDO, PORQUE A ORDENA DO DIA E O RESUMO

DE UNI ACORDO, DE UNIA COMPREENSAO MAIOR

ENTRE AQUELES QUE SUBSCREVERAM O

REQUEMENTO DE CONVOCACAO

ASSIR V. EXA., COMO CAVALHEIRO, SE
AS* SUMISSE ESTE COMPROMISSO, SEI QUE, COM

TODOS OS SACRIFICIOS QUE TIVESSE DE SUPORTAR,

V. EXD PROCURARIA, PPR TODOS OS MEIOS AO
I

SEU ALCANCE, LEVAR AVANTE O SEU PROPOSITO

RIAS CONIO DEPUTADONISETE DE UMA

CASA QUE JA ACORDOU PARA A DISCUSSAO

VERDADEIRAMENTE POLEMICA DA MATERIA, V. LGXA.,

ACREDITO, ENCORONHARA O MESMO OBSTACULO

IRREMOVIVEL QUE ESTE ORADOR ENCONTROU E QUE

SA FOI AFASTADO NA OPORTUNIDADE EM QUE O

ILUSTRE E HONRADO NOBRE DEPUTADO JUVENAL

DE CAMPOS, PRIMEIRO SIGNATARIO DO

REQUERIMENTO, CHAMOU O DEPUTADO A EMPRESTAR A
* SUA ASSINATURA NAQUELE ENSEJO EXPUS

LEALMENTE AO NOBRE DEPUTADO JUVENAL DE

CAMPOS QUE A DESPEITO DE SE TRATAR DE MATERIA

POLEMICA, ERA A PRIMEIRA DISCUSSAO E, COMO

DIZ V. EXA. NMUITO BERTI, A PRIMEIRA DISCUSSAO

ENVOLVE MERITO DA PROPOSITURA,SEQUER O

EXAMINA-LA SOB O ASPECTO

JURIDICOCONSTITUCIONAL E OBTIVE O ACORDO DO NOBRE COLELLA

JUVENAL DE CAMPOS, QUE DEMONSTROU DISMAC

FORNIMENTO EXTRAORDINARIO QUE IIASSE

QUALIFICA-LO PARA SEMPRE NESTA CASA. MAS, NO

ENTANTO, ACREDITO QUE POR RAZOES

INTEIRAMENTE ALHEIAS A VONTADE TIE S. EXA.,

SABE TER HAVIDO DESACORDO QUEMPOR POR PARTE DE

OUTROS PARLAMENTARES QUE TAMBEM HAVIAM

SUBSCRITO O REQUERIMENTO, RESOLVERAM

NUMERO NEGARPARA O PROSEGUIMENTO DOS

TRABALHOS QUEM SABE, POR ESSA LAZAO A

PROPOSITURA SEQUER TENHA CHEGADO, NAOCOISO

CHEGOU, A MAIS LIGERA DISCURSSAO A MN

SIMPLES INICIO DE DISCUSSAO,

ASSEGURO A V. •XA.,TAMBEM COMO

CAVALHEIRO, NOBRE DEPUTADO SAGOT CASTRILLON QUE

AMANHA MESMO NAO HAVERA QUALQUER

PROPOSITO NO SENTIDO DE FAZER OBSTRUCAO NESTA

CASA SE CONSEGUIRMOS O ORADOR QUE ESTA

TRIBUNA, NOBRE DEPUTADO SCALAMANDRE
NA O

SOBRINHO, O NOBRE DEPUTADO SALGOT

CASTIGLION O NOBRE DEPUTADO JOAO BATISTA

BOTELHIO E TANTOS OUTROS DEPUTADOS CUJA OPINIAO

'CONHECO!E QUE SEI PENSARE COMO PENNAANOS
SE. .ANMA CONSEGUIRMOS NOS REUNIR PARA

EXAMINAR ESSA PROL0OSITURA. E EXAMINAR, DIZ

BEM V. EXA. E COM ACERTO EXAMINAR NAO

SIGNIFICA ACEITAR O QUE FOI INOPIOSO QUE O

* AMTO SEJA EXAMINADO, DISCUTIDO,

APRECIADO QUE TODAS AS OPINIOES A RESPEITO DA

MAI TERIA SEJAM EMITIDAS, QUE DEPUTADOS

VE* NHAM A ESTA TRIBUNA, SE TEM RAZOES PARA

DEI FENDER PONTO DE VISTA DIVERSO, QUE VENHAM

A ESTA TRIBUNA DEMOCRATICA DO PARLAMENTO -

E FOMOS ELEITOS PARA ISSO A FIM DE

CONHECEIS OS SEUS ARGUMENTOS, AS FORCAS DOS SEUS

ARGUMENTOS QUE VENHAM A ESTA TRIBUNA E

EXPONHAM AS SUAS RAZOES, AS SEUS PONTOS D,'

VIAA SE A PROPOSTA EIVER FALHASSE A PRO:

POSTA ESTIVER INCOMPLETA, MODIFIQUEM

FUGIRAM PROVIDENCIAS QUE POSSAM

APERFEICOA-LA QUE PESAM TORNA-LA EXEQUIVEL, MAS NAO

IMPECAM, NAO EVITEM O EXAME DA PROPOS

HRA A DISCUSSAO DA PROPOSITURA NAO HA O

PROPOSITO DELIBERADO, POR PARTE DO ORADOR,

COMO NAO HA POR PARTE DO DEPUTADO

SCALAMADRE SOBRINHO, DO DEPUTADO BATISTA

BOTALHO DO DEPUTADO SALGOT CASTILHON E DE

OUTROS, NAO HA O PROPOSITO DELIBERADO DE

OFENDER DE DESRESPEITAR, DE COLOCAR NUMA

SITUACAA 6E APARENTE PRIVILEGIO, RESSALTADO ESTE

PRIVILEGIO POR AQUEL'ES QUE EVENTUALLMENTE TED

IMM SO BENEFICIADO OU ESTEJAM SE

BENEFILEI INDO DOS FAVORES DA LEI QUE MANDA CONTAR

EM DOBRO O TEMPO DOS MANDATOS E QUE NAO

** LIMITA A ANDAR CONTAAR EIN DOBRO O

TEMPO *':OS MANDATOS, MAS MANDA CONTAR EM

DOB,O TAMBEM O TEMPO DE EXERCICIO DA

ADVOCACIA E AE MITRAS ATIVIDADES, COM(. E O CASO

69* REGAP TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO

O OBJETIVO E FAZER COM QUE A MATERIA SEJA

CXRMNIIIACJA. UUL.A SE•AO EXTRAORDINARIA, OU

'U,LA SE:SAO ORDINARIA SEM DUVIDA E ONEROSA

P,.RA OS COFRES PUBLICOS MUITAS VEZES

POSSO ETA-R ENA DESABORDO CM* DETERMINADAS

P:R,VIDENCIAS DESEJADAS ROR COLEGAS E QUE SE

C'C-TITT:IN TILL PROJETO A SEI APRECIADO, MAS

CLAUDIOO SEI Q.I. DELIDE DE TINI DETERMINADO

I!.LLL:•-'TO REGINAL PARA QUE A PROPOSTA

POS»I: .•CR ARRIADA CLESTO A MINHA

ASSINAI (OMO APOIO A PRCESSO DO COLEGA SELLA

Q:,E I.-TO SANIFIQUE ULA ACORDO, A ACEITACAO

OO RILE .DI *E COLLELA 11135 INLICALNENTO

PAR:: DAR AO COLEGA, AO DEPUTADO QUE AQUI

RCL;IFER'LLTA O POVO, CELNE CH. A ADULTIDADE

60 X(U DISCUTIDA EXAMINADA, ESTUDADA LLLNAA

1 6CLA {ILIO ELE. CITA SEU DISCELUHNC::TO,

JLLE DIGNA DE SER EILLIA POLO PARLAMENTO

L.'::LLISTA. SE O INERT COLCOS CLITIPO TITL

LAMINADA MEDIDA DEVA SER EXAMINARIA O

CIVILNO QUE PONSO FAZEI' PARA EXERCER BEM O

TE.EU MANDATO E GARANTIR A ESTE COLEGA A

OPORTUNIDADE DE LAZER COM QUE TOSOS

1*:* Q*10 TELLIAN ASSENTO NE-T2 CAS:A

OUVI-LO E SE M,MI[E.ST'W E61NE A SUA

PROI)O.DTA. NAO HA SENTIDO OITRO QUE NAO .TE A

DE CONVIDAR, O DE COLOCAR A ASEMBLEIA *

LEGISLATIVA NO EXANIME DA MATERIA O

ROJETO FOI APRESENTADO NO IRNO PASSANDO O

P,'OJETO PRECI MERECER A NANIFESTACAO DE

RELATOR ESPECIAL, DO ILUSTRE E WADO

DEPUTACAO SYNVAL ANTUNES DE SOUZA. QUE EXAROU

BIILLMNTE PARECER PELA "•COLHIDA A PROPOSTA

NAO AGUARDEI OPOTUNIDADE NENHUMA QUE

PUDESSE EVENTUALMENTE COLOCAR NML QUALQUER

DEPUTADO QUE TAMBEM EVETUALMENTE

TIVESSE OU TENHA SE BENEFICIADO DESSA LEI.

AGUARDEI PEDI ENA TODAS AS OPORTUNIDADES ENA QUE

ME FOI DADO PEDIR PEDI, BATI A DIVERSAS

PORTAS E CONSEGUI NESTA SUELANA GRACAS SEMM

DUVIDA AO DEPUTADO JUVENAL DE CAMPOS HA

QUEM DIGA NAO SEI ESTA A OPORTUNIDADE

PROPLEMA AO EXAME DESTA PROPOSITURA, PORQUE

ENVOLVE ASSUNTO QUE VEM EM DESPRESTIGIO DO

PARLAMENTO PAULIMA QUAL SERIA ENTAO A

OPORTUNIDADE PERGUNTA O AIRTOR DO

PROJETO APR•ENTADO HA MAIS DE NAOHM ANO,

FOI APRECIADO

QUAL SERIA A OPORTUNIDADE? QUELS SABE

SE SERIA MESMO, AO CONTRARIO DO QUE PENSAM

ALGUNS, QUEM SABE SERIA ESTA, QUANTIO SE

OBSERVA UNA PROPOSITO MANIFESTO, PROPONHA

SITO QUASE QUE UNANIME D*DE QUE TODOS

AQUELES QUE PROAM GOZAR DE PRIVILEGIOS

RENUNCIEM FAVORES LEGAS BENEFICIO DEAOS

BEM MAIOR, E ESTABILIDADEEM DO REGIMEUMQUE A

DEMOCRATICO PAIS, MELIM OPORTUNIDADE

QUEM SABE NAONO TERA OA IUSTRE DEPUTADO

JUVENAL DE CAMPOS CONCORRIDO

DE FELIZ COINCIDENCIA, PALAA UMAASSEMBLEIA

INOPORTUNIDADEE DANDO
A DE SE MANIFESTAR DE MANEIRA

PROPICIA A RESPEITO DE UMA PROPOSITURA

DESTA NATUREZA? E NESTA LEGISLATURA ATUAIS
OS

DEPUTADOS ESTADUAIS JA DERAM MOSTRAS, NO

ANO QUE PASSOU, EM 195L DE QUE NAO E SEU

PROPOSITO ESTABELECER PRIVILEGIOS, PORQUE

QUANDO AQUI FOI APRE«ENTADO UM PROJETO QUE

MANDAVA ESTENDER TODOS ESSES BENEFICIOS A

TODOS OS SRS VEREADORES DO ESTADO DE SAO

PAULO, A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA NA ATUM

LEGISLATURA OS ATUAIS DEPUTADOS SE RECUSARAM

A APROVAR O PROJETO QUE SERIA ARENAS E

UNICAAMENTE A COMPLEMENTACO DE OUTROS JA

TADES, DE OUTROS CONC»•ENDO BENEFICIO
AOS

ESCALOES MAIS ALTOS NA HIERARQUIA POLITICA,

BENEFICIOS QUE PELA PROOSTA DE ENTAO SE

TORNARIAM EXTENSIVOS TODO• SRS VEREADORESA OS

E, SE. NAO ME FALAM A MEMORIA, TALVEZ AOS

«ITLE LISOTT MILLISOLI REJEITOU TAL

HA (IA LOGAR TAMBEL E•SES

PRIVILEGIES QUE ATENDE AS QULA NIASI ALTAS

(ASSUME A PESIDENCIA O SI'. JUVENAL

DECA MPO

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO -

(CONI ASSENTIMENTO DO ORADOR) APENAS

»ARA ENLABIAR QUE QUANDO SE REJEITOU

AQUELE PROJETO TIRRENOS OPORTUNIDADE (TE DIZER IA -

CASA QUE ESTARIA NA OBRIGACAO DE TAMBEM,

APROVAR O PROJETO DE V. EX.ª.

O SR. AMARAL GURGEL "].'EM RAIFF

ZSO V. EXA. "REM MUITA RISSO V. EXA.-•:-•

RESTABELECE NO MEU ESPIRITO AQUILO, QUE PUO

DE PRESENCIAR E NOS MEUS OUVIDOS AS ALAY

VI'AS QUE PUDE OUVIR DE V. EXA., PORQUE NIA:

REALIDADE, QUANDO A ASSEMBLEIA NEGOU

APRIMORACAO AO PROJETO QUE VISAVA ESTADER *Z*

BENEFICIOS AOS VEREADORES, O DEPUTADO JOAO:•

BATISTA BOTELHO TEVE OPORTUNIDADE DE

MANIFESTAR A SUA ALEGRIA E A SUA SATISFACAO

DIZENDO PESSOAMENTE A ESTE DEPUTADO, QUID

O PARA AESTAVA ABERTO CAMINHO REVOTGACAO

DAS LEIS QUE MANDAVAM CONTAR EM DOBRO O*

TEMPO DE MANDATO PARA OS DEPUTADOS ES4 :

TADUAIS E FEDERAIS

O SR. PRESIDENTE (FAZENDO SOAR *.*

CAMPAINHA) RESTAM DOIS MINUTOS VD7

EXA. A

O SR. AMARAL GURGEL - SR.

PRE°:SIDENTE E SRS DEPUTADOS, SERIA MEU PROPOR

SITO CONTINUAR AINDA ALGMNAS

MANIFES4TACOES, PARTICULARMENTEEIN FELILI=¿AGORA, COM A

LEMBRANCA DO DEPUTADO JOAO BATISTA

BOTELHO VERIFICO SAO DEPUTA

DOS MAS HONRAMQUE POUCOS OS

MAISQUEDO ME ISTO, COM A SLLVA PRESENCA" E,C*QUE COM A SUA ATENCAO NESA'

PLENARIO, NAO HAVENDO PIS NUMERO REGLES

MENTAL PARA QUE POSSAN PROSSEGUIR

TRABALHOS RAZAO FORMTAP
NOSSOS POR QUE, NA

REGIMENTAL, REQUEREJ'IA AO ILUTRE

PRESIDEN,,TE UMA VERIFICACAO DE PRESENCA -

O SR. PRESIDENTE E REGIMENTAL. O:.

PEDIDO DE V. EXA. CONVIDO OS NOBRES

DEPTTTADOS BENEDITO MATARAZZO E GUSTAVO MAR:..

TINI A PROCEDESSEM A CHAMADA PARA

VERIFICACAO DE PRESENCA

E FEITA CHAMADA

O SR. PRESIDENTE -

A VERIFICACAO DE PRESENCA 23 SRS DEPUTA,;

DOS NAO HA "QUORUM" PROSSEGUI::PARA -

MENTO DOS TRABALHOS DA PRESENTE SESSAO,

ESTA ENCERRADA A SESSAO

NADA NMAIS HAVENDO A TRATAR, LEVANTA

DIARIO OFICIAL

TABELA DE PRECOS

INEDITORIAL

E

LINHA CHEIA CENTIMETRO DE COLUNA 260,00
POR ............

TABELAS E BALANCOS POR CENTIMETRO DE COLUNA 350,00......

DIARIO DOS MUNICIPIOS

BALANCETES EDITAIS CENTIMETRO DE 1 COLUNA 100,00E POR ....

BALANCETES POR CENTIMETRO DE 2* COLUNAS 250,00..........

DIARIO DA ]USTICA

EDITAIS FORENSES POR CENTIMETRO DE 1 COLUNA 140,00......

TABELAS POR CENTIMETRO DE COLUNA .............. 190,00

PUBLICACES COM PRECO FIXO

EDITAS DE PROCLAMAS DE CASAMENTO 1 VEZ ....... 300,00

DOCUMENTOS PERDIDOS, CONFORME MODELO DA REPARTICAO

3 VEZES 350,00.

TITULOS DE DOMINIO 1 VEZ ...................... 2.'/20,00

EDITAIS DE PROTESTO DE TITULOS (EM QUADROS) CADA UM 425,00

DEPARTAMENTO DA PRODUCAO ANIMAL (EDITAL DE

IMPOSICAO DE MULTA) 1 VEZ ....................... 1.700,00

DEPARTAMENTO DA PRODUCAO VEGETAL (EDITAL DE

IMPOSICAO DE MULTA) 2 VEZES 2.550,00.....................

-

ASINATURAS

ANUAL 3.000,00............ ........................

SEMESTRAL 1 500 00

JUSTICA

ANUAL ................................... 2.400,00

SEMESTRAL 1 200 00

VENDA AVULSA

NUMERO DO RLI 20 00

NUMERO ATRASADO DO ANO .......................... 25,00

INIMEROS ATRASADOS, *LE EXERCICIOS ANTERIORES,,

MAIS (POR ANO) 5,00.......................
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